



しんごうのその便り

社会福祉法人 神郷の園
〒719-3611
岡山県新見市神郷下神代 1955 番地
Tel (0867) 92-6311 Fax (0867) 92-6008
E-mail : shingonosono1985@ybb.ne.jp

今年もコロナから

施設長 上山 晋

新年も早いもので、1カ月が経ちました。今年もコロナの話題でスタートです。

新型コロナウイルスのオミクロン株は、予想を超える強い感染力で全国的な感染爆発となり、岡山県でも急拡大し、新見市を含んで全県的に「まん延防止等重点措置」の対象地域に指定されました。今年もコロナで不安と我慢の日々を1年間過ごすことになるかと思うとうんざりしてしまいます。

さて、2月4日は立春です。前日が節分ですので、利用者さんにとってかなり豆まきをしていただいていた1年の穢れを祓い清め、全員が無病息災で過ごせればと願っています。また、まん延するオミクロン株を吹き飛ばすような「春一番」が吹いて、一日も早く感染のピークアウトを迎え、コロナ禍が収束するよう期待しています。本当の春が待ち遠しいです。

神郷の園でも、3回目のワクチン接種が始まりました。油断することなく職員にもより慎重な行動を求め、感染防止を徹底し、施設内への感染を未然に防ぐよう努めてまいります。

暦の上では春とは言え、まだ2月、寒い日が続きますので、ご家族の皆様も、ご自愛の上、お過ごしください。

お年玉をお渡ししました

1月1日(土) 今年も新型コロナウイルス感染症防止のため、利用者の皆さんには年末年始の帰省を控えていただき、家族にお会いできずに寂しい思いをされている皆さんに施設から心ばかりのお年玉をお渡ししました。お渡ししても温まっていただければとコーヒーとココアにしました。来年こそはご家族とお正月を過ごしていただければと願っています。

新年お祓い

1月8日(土) 地元國司神社の奈須宮司にお越しいただき、父母の家で新年のお祓いを行いました。新型コロナウイルス(オミクロン株)の感染防止のため、年男の橋本晃さんと年女の中山美佐恵さんを含めた数名の代表者の参加となりましたが、無病息災と疫病退散を祈願いたしました。



季節のメニュー

1月7日(金) 今年最初の季節のメニューとして、朝食に七草粥を召し上がっていただきました。また、15日(土)の小正月には、昼食に赤飯を召し上がっていただきました。本来は小豆粥ですが、皆さんの好きな赤飯にしました。

1月7日(金) 今年最初の季節のメニューとして、朝食に七草粥を召し上がっていただきました。また、15日(土)の小正月には、昼食に赤飯を召し上がっていただきました。本来は小豆粥ですが、皆さんの好きな赤飯にしました。



今年の目標

利用者の皆さんに今年一年の目標や抱負を書いてもらいました。「元氣なあいさつをする」「作業をがんばる」などがあり、皆さんの想いが伝わる内容でした。私たち職員も皆様の目標が叶うよう一杯サポートして行きたいと思っております。



新年会 (男子寮)

実行委員 宮木 大輔



1月26日(水) コロナウイルスのまん延防止等重点措置のため、昨年と同様に園内で各寮に分かれて実施しました。ビンゴゲームでは皆さんいつビンゴが揃うのかワクワク、ドキドキしながら待っていました。ビンゴが揃ってからは待ちに待った景品選びです。ネックウォーマーやバスタオルなど日常で使えるものから休憩時間に飲めるスティックコーヒーなど多種多様な景品が全利用者に配られました。休憩時間にコーヒーとお菓子を食べた後、カラオケ大会となりました。カラオケ大会では自分の思い思いの歌を唄い、他の利用者さんは楽しそうに聴いていました。昼食は握り寿司とおかずのオードブルが一人一人に配られ、趣向を凝



らした料理を美味しく食べられていました。午後の入浴では入浴剤を入れていつもとは変わった温泉気分を味わいながら入浴し、新年会を満喫しました。

新年会 (女子寮)

実行委員 富谷 巳恵子

女子寮でも、カラオケとビンゴゲームを行いました。日頃から練習しているカラオケを皆さんで披露しました。ビンゴゲームは数字が並んでいるのではなく、色が並んで分かりやすくなるよう行いました。「赤。赤でて！」「青青」と言って、とても盛り上がりました。皆さん当たった景品を見て喜んでいました。昼食は食堂で握りずしを食べました。皆さんお腹いっぱいの様子でした。午後は入浴で、日頃とは少し趣向を変えて、入浴剤を入れて温泉気分を味わいました。「いい湯だったな」という声も聞こえてきました。一日皆さんで楽しい新年会を過ごせました。



3回目ワクチン接種

1月21日(金) 新型コロナウイルスの3回目のワクチン接種が始まりました。神代



診療所から医師に来院いただき、利用者さんと職員数名ずつ行いました。今後毎月約4回に分けて来月までに終わる予定です。一日も早くコロナ禍が終息する日を待ちわびています。

新職員紹介

1月から新たに勤務していただいている方を紹介します。



ひら よしみ 平 佳美

生活支援員として勤務することになりました。利用者さんを精一杯サポートできるように頑張りますので、よろしくお願いいたします。



お知らせ



今月の予定

- 3日 節分
- 12日 カラオケ親睦会 (女子寮)
- 16日 避難訓練
誕生会
坂本康敬さん・橋本義男さん
- 26日 カラオケ親睦会 (男子寮)

■ご家族の皆様には、様々な行事へのご参加などを制限させていただき、誠に申し訳ございません。

新型コロナウイルス及び季節性インフルエンザの感染状況には細心の注意を払っておりますので、もうしばらく帰宅や面会は制限させていただきます。引き続き、ご理解とご協力をお願いいたします。